

16. Oktober 2012



Keine Konflikte mehr will die Kärntner Konsensgruppe. Sie besuchte kürzlich den Neuhauser Nachbarort Libeliče. KK

Versöhnung mit der Geschichte über die Grenzen Kärntens hinweg

Neuhaus Die Kärntner Konsensgruppe rief zum grenzüberschreitenden Dialog auf und besuchte am 11. Oktober die Neuhauser Nachbargemeinde Libeliče in Slowenien, jenen Ort, der 1922 an Jugoslawien fiel. Dort bereitete der Obmann der Dorfgemeinschaft, Branko Ferk, und der

Kustos des dortigen Heimatmuseums, Adrian Zalesnik, der deutsch-slowenischen Gruppe einen herzlichen Empfang, bei dem auch die slowenische Rezeption des Kärntner Abwehrkampfes erfahren wurde. Mit dabei waren Josef Feldner, Heinz Stritzl, Bernhard Sadovnik und Marjan Sturm.